



# IMPRESIONANTES CINDIBLES

PARA EL MAR MENOR



**Frente a los que han llevado a la UVI al Mar Menor**, la albufera más grande de Europa y seña de identidad de la Región de Murcia, **después de 25 años de inacción** que han terminado por provocar un horror que ha dado la vuelta al mundo después de los **episodios de anoxia de 2019 y 2021**.

**Imprescindibles para crear un Parque Regional del Mar Menor** que proteja de forma definitiva nuestra joya natural.

Incesantes en nuestro **apoyo a los colectivos vecinales y en defensa del medioambiente en el apoyo a las manifestaciones masivas y a la recogida de firmas** en defensa de la Iniciativa Legislativa Popular por la personalidad jurídica del Mar Menor.

**Insobornables por las multinacionales del agronegocio** que han dictado a Partido Popular, PSOE y Ciudadanos una falsa Ley de Protección del Mar Menor, que es un pacto del nitrato para seguir permitiendo sus prácticas insostenibles.

Incorruptibles porque nada debemos a los que esquilman nuestro territorio contaminando nuestros acuíferos, ríos y mares, con sus vertidos de salmueras y excrementos, llenando la Región de más de **8.000 hectáreas de regadíos ilegales, 175 macrogranjas y un millar de balsas de purines sin ningún control efectivo**.



PODEMOS  
Región de Murcia

# IMPRESCINDIBLES

## PARA EL FEMINISMO

# IMPRESCINDIBLES

## PARA EL FEMINISMO

Frente a un gobierno regional que pone la alfombra roja a la ultraderecha negacionista, mientras encabezamos todas las estadísticas de violencia de género.

Imprescindibles para lograr el refuerzo de la protección a las víctimas de las violencias machistas y **el des-tierro de los discursos negacionistas, la extensión de nuestra red de CAVI** y un centro específico de **atención a las víctimas de violencia sexual 24 horas**, que será realidad en la Región gracias al Ministerio de Igualdad de Irene Montero.

Frente a aquellos que pretenden imponer la **censura parental en las aulas** para que no se hable de violencia machista, mientras el perfil de las víctimas es cada vez más joven.

Incesantes para **crear en la Asamblea Regional una Comisión de la Infancia y la Adolescencia** que aborde los problemas de nuestros niños y jóvenes, comenzando por la prevención de la violencia machista desde edades tempranas y los abusos sexuales.

Frente a un gobierno regional que ejerce la **violencia obstétrica** contra las mujeres.

Indignados por el maltrato institucional sistemático a las **mujeres que quieren o tienen que interrumpir su embarazo** y exigir una atención digna en el sistema público de salud.

Incondicionales en nuestro apoyo a la lucha por una **Ley de Endometriosis** que aborde la principal enfermedad ginecológica que sufren las mujeres en edad reproductiva (más de 35.000 en la Región de Murcia) y garantice una atención adecuada.

Frente a aquellos que permiten que la Región encabece todos los indicadores de **precariedad laboral femenina y la mayor brecha de género de toda España (más del 21%)**.

Invencibles cuando se trata de recuperar derechos laborales, **subir el Salario Mínimo Interprofesional hasta los 1.200€**, recuperar salarios dignos gracias a la negociación colectiva y acabar con los contratos temporales abusivos, políticas promovidas por la ministra Yolanda Díaz.

Frente a los que tienen paralizado el **Observatorio de Igualdad** y que ignoran y silencian las voces críticas de **asociaciones feministas y colectivos LGTBI**.

Insustituibles para lograr un **feminismo abierto e inclusivo, que incluye y acoge también a las personas trans** y lucha por su igualdad real y efectiva.

PARA LA EDUCACIÓN PÚBLICA  
**IMPRESCINDIBLES**



# PARA LA EDUCACIÓN PÚBLICA IMPRESCINDIBLES

**Frente a la censura parental** en las aulas patrocinada por la ultraderecha y apadrinada por López Miras.

**Imprescindibles para lograr una educación sexual** que prepare a nuestros jóvenes para el mundo del siglo XXI, una sociedad abierta y tolerante, **que defiende la diversidad sexual y de género y la plena autonomía de la mujer.**

**Frente a la subasta de la Consejería de Educación,** que López Miras vendió a Vox para salvar la moción de censura, siendo el primer presidente en incluir a consejeros ultra en un gobierno autonómico.

**Infatigables en la defensa de nuestro sistema público de enseñanza** frente a una consejera que es una lobbista declarada de la enseñanza concertada y religiosa, además de negacionista, siendo el go-

bierno de la Región de Murcia el único que apostó por mandar a los alumnos un día a casa un día a la semana en lugar de contratar más profesores durante el curso 2020/2021 y el único que no contrató a refuerzos COVID para el actual.

Inquebrantables como lo es **nuestro apoyo a las reivindicaciones de nuestros docentes** en una Región que aún no ha revertido los recortes de 2012 y que por tanto sigue sin reducir el ratio de alumnos por aula para mejorar la calidad educativa.

**Frente a la segregación del alumnado en colegios de primera y de segunda,** vulnerando el criterio de proximidad que debe regir en la admisión a los centros educativos y concentrando los recursos públicos en programas que solo favorecen el elitismo, sin que por ello hayan mejorado los resultados generales de nuestros niños y jóvenes en evaluaciones independientes como la del Informe PISA.

**Inconfundiblemente laicos, igualitarios e integra-**dores, en defensa de una educación que reduzca la desigualdad existente, en lugar de profundizar y transmitir esa brecha de unas generaciones a otras.



# IMPRES- CINDI- BLES

PARA LA SANIDAD PÚBLICA



PODEMOS  
Región de Murcia

# PARA LA EDUCACIÓN PÚBLICA IMPRESCINDIBLES

**Frente a la censura parental** en las aulas patrocinada por la ultraderecha y apadrinada por López Miras.

**Imprescindibles para lograr una educación sexual** que prepare a nuestros jóvenes para el mundo del siglo XXI, una sociedad abierta y tolerante, **que defiende la diversidad sexual y de género y la plena autonomía de la mujer.**

**Frente a la subasta de la Consejería de Educación,** que López Miras vendió a Vox para salvar la moción de censura, siendo el primer presidente en incluir a consejeros ultra en un gobierno autonómico.

**Infatigables en la defensa de nuestro sistema público de enseñanza** frente a una consejera que es una lobbista declarada de la enseñanza concertada y religiosa, además de negacionista, siendo el go-

bierno de la Región de Murcia el único que apostó por mandar a los alumnos un día a casa un día a la semana en lugar de contratar más profesores durante el curso 2020/2021 y el único que no contrató a refuerzos COVID para el actual.

Inquebrantables como lo es **nuestro apoyo a las reivindicaciones de nuestros docentes** en una Región que aún no ha revertido los recortes de 2012 y que por tanto sigue sin reducir el ratio de alumnos por aula para mejorar la calidad educativa.

**Frente a la segregación del alumnado en colegios de primera y de segunda,** vulnerando el criterio de proximidad que debe regir en la admisión a los centros educativos y concentrando los recursos públicos en programas que solo favorecen el elitismo, sin que por ello hayan mejorado los resultados generales de nuestros niños y jóvenes en evaluaciones independientes como la del Informe PISA.

**Inconfundiblemente laicos, igualitarios e integra-**dores, en defensa de una educación que reduzca la desigualdad existente, en lugar de profundizar y transmitir esa brecha de unas generaciones a otras.

# IMPRES- CINDIBLES

PARA EL MEDIO AMBIENTE



PODEMOS  
Región de Murcia

# IMPRES- CINDIBLES

## PARA EL MEDIO AMBIENTE

Frente a la dejación de funciones del presidente **López Miras y su consejero de Medio Ambiente, Antonio Luengo, que pasaran a la historia como los enterradores del Mar Menor.**

**Imprescindibles para crear un Parque Regional del Mar Menor** que proteja de forma definitiva nuestra joya natural.

Frente a un gobierno regional que permite que **un grupo de lobbies económicos como el del agronegocio y las macrogranjas pasen por encima de cualquier política medioambiental** y hagan y deshagan a su antojo.

Inasequibles al desaliento en la **defensa de nuestro patrimonio natural**, el de todos y todas, por muy poderosos que sean los intereses

económicos que quieren salirse con la suya y maximizar sus beneficios.

Frente a un presidente que ha sido **capaz de aprovechar la pandemia** para permitir por decreto hasta un **30% más de vertidos y emisiones contaminantes sin evaluación ambiental**, políticas que van en dirección contraria al Pacto Verde Europeo y la lucha contra el cambio climático.

**Inseparables de la lucha de nuestros jóvenes por el futuro de un planeta** que hoy se encuentra gravemente amenazado y por una Región más sostenible, que abandone el actual modelo de desarrollo obsoleto y desigual y se convierta en **capital de las energías limpias** gracias a sus más de 300 días de Sol al año.



PODEMOS  
Región de Murcia



**PARA LA PAZ  
IMPRESCINDIBLES**

# IMPRESCINDIBLES PARA LA PAZ

**Frente a una guerra provocada por la invasión rusa de Ucrania y la autocracia de Putin**, que la OTAN y la Unión Europea no han sabido o no han querido impedir y que el envío de armas solo puede agravar, involucrando a la población civil en el conflicto bélico.

**Imprescindibles para reivindicar la vía del diálogo frente a una escalada bélica** que, entre potencias nucleares, solo puede llevar a una Tercera Guerra Mundial que pone en riesgo el futuro mismo de la humanidad. **Porque esta guerra solo la pueden detener las grandes superpotencias, Rusia, Estados Unidos y la Unión Europea**, sentándose a la mesa de negociaciones y fijando un nuevo marco de seguridad para Europa del Este.

**Incondicionales en nuestro apoyo al derecho internacional y a los refugiados que huyen de la guerra y del hambre**, sean del país que sean y sea cual sea su religión o su raza: ayer con Siria o Afganistán, hoy con Ucrania y con Yemen.

**Insistentes cuando se trata de reivindicar un escudo social** para proteger a las familias y a nuestras pequeñas y medianas empresas que, aquí también, pagan la factura de la guerra con una escalada brutal de los precios, especialmente de la luz y el combustible. **Por un precio máximo de la gasolina de 1,5€, una bonificación regional** a los sectores más afectados que se sume a la estatal **y la desvinculación de los precios de la electricidad de los precios del gas**, poniendo fin a los beneficios caídos del cielo de las eléctricas.

**Intransigentes cuando toca defender el respeto a la voluntad democrática de todos los pueblos agredidos por el neoimperialismo**, como hoy lo está siendo el pueblo de Ucrania por la invasión de Putin, pero también el Sáhara Occidental por la dictadura de Mohamed VI. Porque no es admisible es que un día nos erijamos en defensores de Ucrania y al siguiente no tengamos reparo en traicionar a un pueblo hermano como es el saharauí, una incoherencia de Pedro Sánchez y el PSOE que contradice todas las resoluciones de Naciones Unidas.